

Jahresbericht des Jungenschaftsleiters
im CVJM Duisburg-Laar

Am 12. Januar 1977 begann mit dem Monatsspruch
für Januar :

Jesus Christus spricht: "Vergebt, so wird euch vergeben.
Gebt, so wird euch gegeben."

Lukas 6, 37.38

die Vereinsarbeit in der Jungenschaft.

Am ersten Heimabend besprachen wir die Themengestaltung
für die nächsten Gruppenstunden und den Jahresplan.
Kurze biblische Besinnungen hatten ihren festen Platz im
Programm.

Dann gab es noch: Heimabende mit Spielen, Quizz, Schallplatten
und Tischtennis.

Außer Haus veranstalteten wir: Minigolf, Kinoabend, Fußball
und Grillabende in den Rheinwiesen bei Orsoy.

Herausragendes Ereignis war wieder einmal das Jungen-
schaftstreffen. Es fand diesmal am 11./12. Juni 1977 im
Eichenkreuzheim in Neukirchen-Vluyn mit einem großen
Zeltlager statt.

Auch an den Vorbereitungen und bei der Durchführung des
Sommerfestes war die Gruppe sehr aktiv beteiligt.

Die Weihnachtsfeier am 17. Dezember beendete das Jahr.

Duisburg-Laar, den 09. März 1978

Wolf-Quitz